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Poblete 

El Consejo de Transparencia y Buen Gobierno obliga al Ayuntamiento a 
facilitar los planos del Consistorio reclamados por el Partido Popular 
 
El Consejo de Transparencia y Buen Gobierno ha estimado la reclamación presentada por Irene Carrión, miembro de 
la Junta Local del PP, en la que solicitaba a dicho organismo que el Ayuntamiento le  facilite un plano de la Casa 
Consistorial con detalle y adscripción de cada una de las dependencias, salas, habitaciones, estancias y a qué se dedica 
cada espacio del edificio del Ayuntamiento, y si este tiene otros edificios o equipamientos en el municipio con destino 
a labores de gestión municipal o administrativas propias de las competencias municipales. Según la portavoz del PP en 
el Ayuntamiento, Mercedes Remón, “el Partido Popular tomó esta decisión ante la reiterada negativa del alcalde, Luis 
Alberto Lara, de no darle un despacho en el Ayuntamiento, al que tiene derecho como Grupo Municipal”. 
 
 
 
La Oficina de Transparencia, Buen Gobierno y Participación ha dictado 
resolución en la que estima la reclamación presentada, por entender que su 
objeto se trata información pública a los efectos de la Ley, insta al 
Ayuntamiento a que en el plazo de 20 días hábiles traslade a la interesada 
la información solicitada y a que en el mismo periodo de tiempo remita a 
este Consejo copia de la documentación enviada a la reclamante. 

 
                                                                                                              

                                                                                                                                                                    Mercedes Remón 

Valdepeñas 

NNGG-CR recuerda a Miguel Ángel Blanco  
 

Como cada año, NNGG-CR ha rendido homenaje a la memoria de 
Miguel Ángel Blanco y a todas las víctimas del terrorismo, en un 
emotivo acto que contó con la asistencia del presidente del PP-CR, 
Francisco Cañizares y del secretario Miguel Ángel Valverde, así como 
compañeros de NNGG de otros municipios. En este homenaje se 
han recordado las últimas 48 horas del joven concejal de Ermua y 
presidente de honor de NNGG España, secuestrado por ETA y 
asesinado dos días después por la banda terrorista. Durante el acto 
se realizó una ofrenda floral y se procedió a la lectura del Manifiesto 
que la Fundación Miguel Ángel Blanco elabora cada año. El 
manifiesto fue leido por NNGG y por la presidenta del Partido 
Popular de Valdepeñas, Cándida Tercero. 

                            Asistentes al acto  
 
Cerró el acto la presidenta de NNGG-CR, Victoria Gómez Chacón, que animó a los jóvenes “a no callarse y ser la voz de 
la libertad como lo hizo Miguel Ángel Blanco”. 
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Tomelloso 

La diputad provincial, Cortes Valentín, denuncia que Page no hay movido 
ni un dedo para equipar al Hospital de Tomelloso de UCI ante el brote de 
Socuéllamos, localidad que tiene como referencia este hospital 
 
Valentin ha denunciado que “de nuevo, los tomelloseros estamos ante una ausencia de responsabilidad de Page y 
dejados de la mano de Dios frente al COVID”. No entiende como desde el Gobierno de Page se diga que no se puede 
poner en marcha una UCI en el Hospital de Tomelloso porque no hay intensivistas, cuando el Sescam ha anunciado 
esta semana el refuerzo de personal y camas de UCI en los Hospitales de Guadalajara y Mancha Centro, “pero de 
nuevo para el gobierno socialista de Page, para quien no hay dinero es para Tomelloso y los tomelloseros”. Ha 
recordado que en la vecina localidad de Socuéllamos, son ya 44 los contagiados por el brote de coronavirus, y que 
para esta población, el Hospital de Tomelloso es su centro hospitalario de referencia, por lo que ni Tomelloso, ni 
Ciudad Real, ni Castilla-La Mancha están para esperar hasta septiembre, “hay que poner los recursos ahora y si no se 
hace ahora ese trabajo, en septiembre todo serán lamentaciones otra vez”. 
 

 

 
Cortes Valentin 


